

Wettkampf-Endspurt vor der Sommerpause

Schaffhausen: Munot-Meeting

Mal was anderes! Die Watterin Chiara Bader liess beim Munot-Meeting in Schaffhausen den Dreisprung aus und nahm beim Diskuswurf, beim Weitsprung und beim Hochsprung.

In ihrem ersten Diskus-Wettkampf in dieser Saison schleuderte sie den 1kg-Diskus im besten Durchgang auf die neue PB-Weite von 25,65m. Damit belegte sie im Diskuswurf-Wettkampf U18W den 3. Rang. Im Weitsprung kam sie mit 4,95m nahe an ihre letztjährige Bestweite von 5,01m heran. Im Hochsprung übersprang sie 1,50m.

Erstmals seit langem startete die U16-Athletin Katja Anderegg wieder bei einem Meeting. Und das mit Erfolg. Sie realisierte drei Persönliche Bestleistungen: Weitsprung 4,30m, Hochsprung 1,35m und die 3kg-Kugel stiess sie 8,87m weit.

U14-Athletin Mia Kress lief im 60m-Hürdenlauf nach 11,08s ins Ziel. 4. Rang! Beim Weitsprung blieb sie mit 3,85m unter ihrer bisherigen Bestweite. Dafür absolvierte sie den 60m-Sprint zum ersten Mal in einer Zeit unter 9,00 Sekunden. Mit 8,84s wurde sie Vierte.

Die beiden U12-Athletinnen Malin Müller und Aline Völkle übersprangen im Hochsprung 1,10m bzw. 1,05m. Für den 60m-Hürdenlauf bei den U14-Athletinnen brauchte Malin Müller 13,13s, Aline Völkle 14,03 s.

Jeweils einen 2. Rang gab es für Aline Völkle im Weitsprung (3,81m) und im 60m-Sprint (9,87s). Der erste Teil einer erfolgreichen Wettkampf-Saison geht damit für die Athletinnen des LC Furttal ZH-Nord zu Ende.